

## **DLRG und Feuerwehr bannen Gefahr im See**

-tp- In Teamarbeit mit der Feuerwehr hat die DLRG Speyer einen Gefahrenpunkt im Binsfeldsee beseitigt.

Ein Badegast hatte der DLRG mitgeteilt, im Wasser vor der Landzunge befände sich ein gefährliches Eisenteil.

Tatsächlich ragte dort, etwa vier Meter vom Ufer entfernt, ein drei Meter langes U-Profil aus Metall bis etwa einen Meter unter die Wasseroberfläche empor. Nachdem es der DLRG mit ihrem Boot nicht gelungen war, das Metallstück zu bewegen, barg es die Feuerwehr Speyer am Montag mit einer Winde.

Die Ortsgruppe der DLRG Speyer hat aber noch mehr Service zu bieten: Auf der neuen Homepage sind unter [www.speyer.dlr.de](http://www.speyer.dlr.de) neben Aktivitäten auch die aktuellen Wassertemperaturen des Sees abrufbar. Ebenso wurde ein Forum zum Thema Binsfeld eingerichtet.